

国見町消防団

消防庁長官表彰旗を受章



▶太田町長へ受章を報告する佐藤団長（中央）と村上副団長（右）
▲団員約150人が参加した祝賀パレード



国見町消防団が、平成28年度消防功労者消防庁長官表彰旗を受章しました。表彰式は3月8日、東京都港区のニッショーホールで開催され、佐藤誠団長と村上信夫副団長が出席しました。

3月18日には、藤田商店街を会場に受章祝賀パレードと祝賀会が行われました。パレードでは、消防団員の堂々とした行進に沿道からは多くの祝福の拍手が贈られました。

団長の声



国見町消防団
佐藤 誠 団長

今回、このような貴重な賞をいただくことができました。

この受章は団員だけでなく、日頃から消防団活動にご支援いただいている地域みなさんのおかげです。今後とも引き続き、地域と連携しながら、次世代を担う団員を育成し、予防消防に努めていきますので、よろしくお祈りします。



『国見のたからもの』No.35

光明寺御瀧神社 滝普請

春、桜の花が咲き誇る御瀧神社境内では、光明寺集落の大人50人ほどが集まり「滝普請」が行われます。「滝普請」では、水の湧き出す大滝・小滝（大小の2つの池）や参道、水路が掃き清められます。この作業は1日かけて行われ、翌週には清浄となった境内で例大祭が執り行われます。光明寺は、豊富な湧水により集落が形成され、水を大切にす信仰・祭礼を通して、水が身近にあることに感謝し、それを共同で守り継承していこうとする思いが地域の絆を育んでいます。

【問い合わせ：歴史まちづくり推進室 ☎ 585-2967】

～今月の表紙～



県北中学校で卒業式が行われました。今年は84人の卒業生が思い出いっぱいの中学校から旅立っていきました。それぞれの夢に向かって頑張ってください！

32	30	26	24	23	22	20	18	17	16	15	14	12	8	4	3	2
カレンダー	生涯学習つうしん	くらしの情報	保健だより	小さな天才たち（くにみ幼稚園）	復興のあしおと	町からのお知らせ	まちのわだい	卒業式・修了式	くにみ春のフードフェスタ	第21回国見町フォトコンテスト審査結果	国見町消防団辞令交付式、町教職離任式・着任式	平成29年度国見町職員人事	平成29年度予算	道の駅国見あつかしの郷	国見町消防団消防庁長官表彰旗を受章	目次